



Zürich, 14. Dezember 2020

Medienmitteilung

Dr. Mark Montanari wird Partner bei FRORIEP

Die Wirtschaftskanzlei FRORIEP ernennt Dr. Mark Montanari ab 1. Januar 2021 zu neuem Partner.

Mark Montanari ist in seiner Anwaltstätigkeit auf Kapital- und Finanzmärkte, Gesellschaftsrecht, Start-ups sowie M&A und Finanzierungstransaktionen spezialisiert. Der Schwerpunkt seiner Tätigkeit liegt dabei in der Strukturierung von Fremd- und Eigenkapitalfinanzierungen sowie von M&A-Transaktionen. Darüber hinaus berät er seine Klienten regelmässig in sämtlichen börsenbezogenen Angelegenheiten, wie z.B. Börsenzulassungsverfahren, Bezugsrechtsemissionen, Transparenzpflichten oder Corporate Governance-Fragen. Er verfügt über umfangreiche Kenntnisse und langjährige Praxiserfahrung im Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht sowie im damit zusammenhängenden Finanzmarktrecht und berät darin regelmässig schweizerische und internationale Publikums- und Privatgesellschaften, Investmentgesellschaften, Finanzdienstleister sowie Start-ups, Investoren und Führungskräfte.

Mark Montanari ist seit 2010 bei Froriep tätig und wurde 2017 Counsel.

Zuvor arbeitete er an einem Regionalgericht im Kanton Bern und bei einer Wirtschaftskanzlei in Bern. Danach war er als wissenschaftlicher Assistent an der Universität Bern (Institut für Wirtschaftsrecht) tätig, wo er seinen Dokortitel im Bereich des Finanzmarktrechts erwarb.

Zudem ist Mark Montanari Autor zahlreicher juristischer Publikationen und Präsident einer Immobilienanlagestiftung mit Sitz in Zürich.

FRORIEP

Seine Arbeitssprachen sind Deutsch und Englisch. Er ist Mitglied des Schweizerischen und Zürcher Anwaltsverbandes sowie der International Association of Young Lawyers (AIJA).

Dr. Mark Montanari ist an unserem Standort in Zürich tätig.

Über FRORIEP

FRORIEP wurde 1966 gegründet und ist heute eine führende und international ausgerichtete Schweizer Wirtschaftsanwaltskanzlei. Über 60 Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte setzen sich in ihren Fachbereichen an den Standorten Zürich, Zug, Genf, London und Madrid für ihre Klienten ein. Dazu gehören national und international tätige Unternehmen und Privatklienten aus dem In- und Ausland. Wir verfügen über breite Erfahrung im Umgang mit komplexen Verfahren und Transaktionen, erarbeiten Lösungen praxisnah und speditiv und setzen höchste Ansprüche an Fachkompetenz, Innovation, Sorgfalt und Effizienz.

Weitere Informationen:

FRORIEP Legal AG
Alice Brunner
Head of Marketing and Business Development
Bellerivestrasse 201
8008 Zürich

Tel. 044 386 60 00
abrunner@froriep.ch

froriep.com
blog.froriep.com

Folgen Sie uns auf LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/froriep/>
und Twitter: https://twitter.com/froriep_law